

# Deux. champions

Événement



## La veste verte pour Adam Scott

Adam Scott, 32 ans, membre d'honneur du Golf Club Crans-sur-Sierre et résidant à Crans a remporté le prestigieux Masters d'Augusta en avril dernier! L'Australien a battu l'Argentin Angel Cabrera au deuxième trou d'un play-off haletant, pour s'adjuger son premier tournoi du Grand Chelem.

## The green jacket for Adam Scott

Adam Scott, 32 years old, a member of Crans-sur-Sierre Golf Club and a Crans resident, won the prestigious Augusta Masters last April! The Australian beat the Argentinean Angel Cabrera on the second hole of a breathtaking play-off, thus claiming his first Grand Slam tournament.

## Un triplé inédit pour Vincent Bearpark

Vincent Bearpark, le cornettiste de Chermignon est devenu champion suisse des solistes au printemps pour la troisième fois de suite! Il est le premier concurrent de l'histoire du Concours national de solistes et quatuors à avoir remporté trois titres. Une finale de toute beauté, lors de laquelle le musicien a dit avoir réalisé sa plus belle performance.

## A unique triple for Vincent Bearpark

Vincent Bearpark, the cornet player from Chermignon, became Swiss soloist champion this spring for the third time running! He is the first competitor of the national soloist and quartet competition to have ever won three titles. A magnificent final where the musician stated that during the final, he had given his finest performance.

